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ELIS BUENO

MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

           SERAFIM DE LIMA
            VARLEI MARTINS

Aos vinte e cinco dias do mês de julho, do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e três minutos,
no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360,  em Capivari  do Sul,  o  PRESIDENTE  vereador  RODRIGO MAGNI abriu  a  presente Sessão
Ordinária convidando o vereador SERAFIM DE LIMA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o
resumo  da  ata  n°  705,  e  não  havendo  retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pelo
Presidente, e foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Saúde n° 005041 e 000097/2011, e diversos convites aos
vereadores.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO  EXECUTIVO foi  lido  o  Ofício  de  Gabinete  nº
332/2011que convidou para reunião da AMPERGS – Associação dos Municípios da Península do Rio
Grande do Sul; 349/2011 que retirou o PLE N° 31/2011 e encaminhou o PLE N° 33/2011; 353/2011 que
encaminhou o PLE N/ 34/2011. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o PLE N° 33/2011 que “Autoriza a
contratação emergencial por tempo determinado de um motorista de transporte escolar”; PLE N° 34/2011 que
“Autoriza a contratação emergencial de caráter temporário na função de Operador de Máquinas Rodoviárias”.
A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA consta a Moção de Apoio n° 04/2011, no
sentido de solicitar ao Secretário Estadual de Saúde, o estudo da viabilidade de construção do Hospital
Regional em Cidreira para atender também os municípios de Balneário Pinhal, Capivari do Sul, Granja
Vargas, Mostardas, Palmares do Sul e Tavares. A referida Moção de Apoio é de autoria do vereador
Claudio  Volf,  aprovada  por  unanimidade  na  Sessão  Ordinária  de  27/06/2011,  na  Câmara  de
Vereadores de Cidreira – RS. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES A vereadora
ELIS BUENO relatou sobre a reunião de Segurança Pública, que se realizou hoje, no Plenário da
Câmara, e citou a presença das autoridades: Comandante Regional da Brigada Militar do Litoral Norte,
Capitão  Delamar  Flebbe,  1º  Sargento  Comandante  do  Grupo  de  Polícia  da  Brigada  Miliatar  de
Capivari do Sul -  Marcos Antônio de Oliveira Rocha; Delegado Regional da 23ª Região de Polícia
Civil – Álvaro Buttelli, Prefeita Municipal – Glacy Osório; Presidente do Legislativo, Rodrigo Magni;
Diretora da Escola Estadual de Ensino Médio Arthur da Costa e Silva – Vera Regina da Silva. Disse
acreditar que a reunião foi bem proveitosa, e parabenizou o vereador Moisés pela iniciativa de propor
esta reunião. Disse acreditar que os vereadores estão com o dever cumprido, e durante a reunião teve
o  comprometimento  das  autoridades  policiais  que  estiveram  presentes.  Disse  que  os  fatos  de
ocorrência  policial  no  Município  não  são  muitos,  mas  durante  a  reunião,  ficou  acertado  sobre  a
necessidade de realização de um trabalho voltado para ações preventivas repressivas, sendo que já
havia falado em outra oportunidade sobre a necessidade destas ações. A seguir a vereadora ELENA
FAMER informou que o Governo Estadual lançou o Plano Safra, com o objetivo de complementar os
recursos do Plano Safra 2011/2012 lançado pelo do Governo Federal. Informou que serão destinados
um bilhão, cento e trinta e seis milhões do orçamento do Estado para priorizar a agricultura no Rio
Grande do Sul através deste Plano, do qual, trinta e seis milhões e seiscentos mil serão destinados
para a agricultura familiar. Disse que este Plano teve origem no projeto apresentado pelo deputado
Elvino Bohn Gass, enquanto Presidente da Comissão de Agricultura da Assembleia Legislativa, no qual
disse  ter  o  privilégio  de  participar  desta  discussão,  como assessora  deste  Deputado.  Disse  que,
amanhã, estará participando da reunião do Conselho Estadual, que elaborou o Plano Plurianual – PPA,
representando  a  região  como  delegada.  Disse  que  neste  momento,  os  municípios  estão  sendo
chamados, para discutir quais são as suas prioridades, e no dia dez de agosto, a comunidade estará
votando estas prioridades. Salientou a importância de todos os vereadores mobilizarem a comunidade
para que esta vote dentro das temáticas apresentadas pelo Município. Quanto a reunião da Segurança



Pública,  disse  que  os  vereadores,  por  proposta  do  vereador  Moisés,  iniciaram  um  trabalho  de
discussão  sobre  o  problema  para  que  junto  com  as  autoridades  competentes  possamos  buscar
soluções, mas salientou que o dever ainda não está cumprido, pois ainda há muito que se discutir e
fazer. Disse que durante a reunião, um dos principais argumentos das representações policiais, foi a
falta de efetivo, mas lembrou que o Estado anunciou a  realização de concurso público, no segundo
semestre,  para  o  preenchimento  de  vagas  para  esta  área.  Disse  que  os  vereadores  também
apresentaram as queixas da comunidade, e a necessidade um policiamento mais ostensivo. Referiu-se
ao CONSEPRO, no qual o senhor Paulo Ferreira está na presidência, e disse acreditar que este fará
um bom trabalho na busca de soluções, e se colocou à disposição deste Conselho como munícipe, e
como  vereadora.  A seguir,  não  havendo  mais  nenhum  vereador  que  quisesse  se  pronunciar,  o
PRESIDENTE deu início à  ORDEM DO DIA no qual foi lida a  Moção nº 04/2011 que foi posta em
discussão: a vereadora  ELIS BUENO disse que é servidora concursada do município de Cidreira, e
explanou sobre a questão da saúde deste Município, que segundo a Vereadora não tem condições de
atender as regiões mencionadas na Moção. Disse que Cidreira tem um hospital vinte e quatro horas,
que para atender os doze mil habitantes no inverno, leva-se mais de três horas, e questionou como
seria no verão quando a população aumenta para aproximadamente quinhentos mil habitantes. Disse
não concordar que um vereador envie uma moção para fazer politicagem. Disse ainda, que não gosta
de usar esta palavra, mas não pode deixar de dizer que este vereador está tentando angariar votos, e
é inadmissível que façamos do ser humano uma mala de bagagem para arrecadar votos. Salientou
que a questão da saúde também é uma luta de todos, no qual também devemos estar desprovidos de
partidos, e manifestou seu voto contrário à Moção, e solicitou o apoio dos demais para que esta Moção
seja reprovada por unanimidade. A seguir a vereadora ELENA FAMER disse que a moção do vereador
é legítima, no qual o vereador tenta buscar alguma coisa para a sua cidade. Disse que a questão gira
em torno da regionalização do hospital, no qual esta discussão já vem sendo realizada, inclusive com
um aporte  de  recursos  que  já  foi  realizado  no  hospital  de  Osório.  Salientou  ainda,  que  além da
regionalização  do  hospital,  também  deve  ser  feito  um  hospital  de  atendimento  de  média  e  alta
complexidade, e que devemos também, trabalhar pelo fortalecimento dos hospitais já existentes nos
municípios para que não haja todo um fluxo para o regional.  Disse que o Secretário Estadual  de
Saúde, Ciro Simone, também tem trabalhado esta idéia. Disse apoiar que seja regionalizado o hospital
de Osório pela sua localização ser de mais central, e manifestou o seu voto contrário à Moção. A
vereadora foi aparteada pelo vereador Serafim de Lima. A seguir, não havendo mais quem quisesse
discutir, o PRESIDENTE colocou a MOÇÃO Nº 04/2011 em votação, sendo que a referida moção foi
REPROVADA por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia, o PRESIDENTE deu início ao espaço das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS,  no qual se pronunciaram respectivamente os vereadores SERAFIM DE
LIMA,  MOISÉS  PERES  e  ELIS  BUENO.  A  seguir  o  PRESIDENTE disse  que  a  reunião  sobre
Segurança Pública foi produtiva, e que foi uma reunião não aberta para toda a comunidade, para que
não tivesse uma discussão muito ferrenha. Disse que o importante é a busca de soluções, e que não
podemos fazer destas reuniões um palanque, por isso foi feita esta reunião mais fechada para solicitar
providências imediatas diretamente às autoridades policiais. Disse que os vereadores relataram os
últimos fatos, e ficou combinado que as autoridades policiais aqui presentes irão incrementar ações na
área de segurança pública. A seguir, não havendo mais nenhum vereador que quisesse se pronunciar,
o  PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a próxima
Sessão Ordinária a ser realizada no dia primeiro de agosto, às dezenove horas. E nada mais havendo
a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                         1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


